



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Frauenkomponiert Festival «Frauenkomponiert»

P171401

1. Der Regierungsrat bewilligt das Gesuch des Vereins Frauenkomponiert teilweise und spricht einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20000 für das Festival „Frauenkomponiert“.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Festival «Frauenkomponiert», das vom 7. bis 11. März 2018 u.a. in der Theodorskirche und im Ackermannshof stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Der Verein Frauenkomponiert programmiert hierfür ausschliesslich Kompositionen von Frauen, darunter die schweizerische Erstaufführung eines Violinkonzerts Alma Deuschers, Uraufführungen zweier Auftragswerke der Schweizer Komponistinnen Heidi Baader-Nobs und Esther Flückiger, sowie die Uraufführung von Agnes Tyrrells Ouvertüre aus dem Oratorium «Die Könige in Israel».

